



El Campus de Excelencia se plasmará este año en las escuelas de posgrado

EL NORTE

VALLADOLID. El Campus de Excelencia Internacional (CEI) Triangular-E3 'Los Horizontes del Hombre', promovido por las universidades de Valladolid, León y Burgos, se plasmará en el año 2012 en la creación de los correspondientes órganos de gobierno así como en la puesta en marcha de las escuelas de posgrado y los doctorados y posgrados conjuntos.

Así lo ha señalado el rector de la UVA, Marcos Sacristán, quien en una entrevista concedida a Eu-

ropa Press ha apuntado a la concepción del Campus de Excelencia como el «logro más importante» por lo que tiene de reconocimiento de la «potencialidad» de las universidades y de su capacidad de colaboración «para potenciar el sistema de Castilla y León».

Tras recordar que el pasado curso 2010/2011, el primero completo al frente del Rectorado de la Universidad de Valladolid, ya se había aprobado una primera fase –con su correspondiente dotación económica– en la que se enmarcó la elab-

boración de la tarjeta unificada para las tres instituciones y el programa de la Escuela de Doctorado conjunta, Sacristán apuntó a la creación de una estructura de gobernanza «para conseguir una buena coordinación de esfuerzos» como primer deber sobre el que trabajar en 2012. A este sumó la puesta en marcha de la federación de escuelas de posgrado y la paulatina integración de los grupos de investigación para, ya en el presente curso, sacar los primeros programas de doctorado y posgrado conjuntos.